

El Príncipe de Rumania, Radu Hohenzollern-Veringen, visitó el Aeropuerto y el CEEI

En el Aeropuerto tuvo ocasión de visitar todas las obras de esta macro infraestructura, de la que quedo plenamente convencido de que contribuirá desarrollar la provincia hasta límites insospechados



Foto de familia con el príncipe Radu en el centro. El príncipe rumano se ha convertido en el mejor embajador de su país en Europa.

Rumania, que ha pasado a ser miembro de la Comunidad Europea el día uno de enero, y cuya forma de gobierno es la república, tiene, sin embargo, en la persona del Príncipe Radu Hohenzollern-Veringen, esposo de la Princesa Margarita de Rumania, su más cualificado embajador. Ha sido, entre otras cosas, el Alto Comisionado para la Integración de Rumania en Europa. Cursó estudios universitarios de Arte y de Cine y es autor de varios libros.



El Príncipe ha girado estos días una

Una imagen de la visita al aeropuerto.

visita a nuestra provincia en donde se ha reunido con todas las instituciones políticas, Educativas y Empresariales. En nuestro caso visitó el Aeropuerto y el CEEI. En el Aeropuerto tuvo ocasión de visitar todas las obras de esta macro infraestructura, de la que quedo plenamente convencido de que contribuirá desarrollar la provincia hasta límites insospechados. Cursó una invitación a los promotores para que hagan propuestas al Gobierno de Rumania en este sentido: infraestructuras de comunicación a todos los niveles. Radu tuvo ocasión de hablar con